## Compte rendu mois de novembre Mathis Louvel

Bonjour à tous. Aujourd'hui je vais parler de l'école au Mexique et un peu de ce qui s'est passé dans ce mois de novembre. En première partie je vais parler un peu de ma vie et dans la deuxième l'école selon mon expérience.

J'ai fait beaucoup de chose en novembre. Entre le premier et le second compte rendu il y a Halloween, la fête des morts, ce qui m'a fait réaliser beaucoup de différences de culture, mon bus trip avec le district qui a duré deux semaines. Donc avec tout ça je ne suis pas allé beaucoup de fois à l'école. Halloween c'est une grande fête où les parents participent c'est la seule différence. Mais pour la fête des morts c'est une chose que l'on n'a pas en France. Tout d'abord c'est le jour dans l'année où les mexicains vont voir leurs défunts. Même si c'est loin. Pour mon cas, j'ai fait 1h 30 de voiture pour arriver au cimetière. Ils amènent d'énorme bouquet de fleur pour l'occasion et toute la famille se regroupe ce qui est très agréable. Ils mangent sur les tombes comme s'ils voulaient manger avec les défunts. Ceci change de la France où on respecte la tombe et on essaye de très peu la toucher. Ça a été très différent. Et pour le bus trip je vais mettre des photos parce que j'ai eu beaucoup d'aventures. Entre les histoires du Mexique, les temps libres avec les autres étudiants, les temps de bus très longs et les mexicains en général.





Maintenant je vais parler de l'école. Il faut savoir que ce que je vais dire n'est pas dans toutes les écoles mais seulement dans la mienne. Je le sais car j'ai parlé avec d'autre étudiant d'échange. Alors commençons! Premièrement l'organisation. Un cours normal on a l'appel, et la matière. Ce qui change c'est que les cours durent 45 minutes. De plus on commence à 7 heures et on a 9 cours. Ce qui fait 6h 45 par jour et ça tous les jours. Donc oui on n'a pas mal d'heures de cours. Je vais vous expliquer une journée normale à école pour moi. Réveil à 5h 40, puis je prépare et à 6h15 je pars à l'école. J'ai une trentaine de minutes pour aller à l'école. Puis de 7h à 10h j'ai trois heures de cours avec 4 cours. Puis 40 minutes de pause ou on mange un petit casse-croute. Pour expliquer cette raison c'est qu'au Mexique le déjeuner c'est à 16h alors qu'en France c'est à 12 h. Donc cette pause c'est pour tenir jusqu'au véritable repas. Après on enchaine sur 3h45 de cours. Et la journée de cours est terminé à 14h 25 pour moi. Voilà pour les cours normaux parce que j'ai des cours extrascolaires pour me permettre de faire du sport. J'ai natation et volley-ball, cela dépend des jours. Enfin à 15h 30, je finis le cours extrascolaire, vers 15h 45 je retrouve ma mère ou mon père et à 16h 15 environ je suis chez moi. Donc même si on finit plus tôt ça reste comme même très difficile pour le rythme parce que le réveil il fait très mal. Maintenant les matières enseignées. Moi le seul cours que j'ai pu choisir c'est le sport. J'ai donc choisi natation. Je dis ça parce qu'en parlant avec d'autres étudiants d'échange ils m'ont dit qu'ils avaient choisi leurs cours. Mais moi c'est différent. Donc les cours que j'ai en France et au Mexique sont les mathématiques, la littérature (pour moi en France le français c'est de la littérature), physique et seulement physique, français (qui remplace l'espagnol en France pour moi), anglais, biologie, histoire du Mexique et sport. Et c'est tout pour les cours normaux. Les cours que je n'ai pas en France mais au Mexique. Marketing, légalité d'entreprise, habilités intellectuelles qui est égal à théâtre, habilités émotionnelles, programme institutionnel, action tutorial qui est un cours où notre professeure nous explique ce que l'on a fait de mal, éducation financière, orientation professionnelle. Et c'est tout. Ce qui fait que l'on a beaucoup de cours différents. Je ne sais pas si c'est une bonne idée parce que dans la vie future la spécialisation a plus de valeur que la généralisation. A présent je vais expliquer les différences entre la France et le Mexique sur la discipline et l'ambiance en classe. Tout d'abord la discipline. La discipline est vraiment différente. Parfois on peut travailler en cours mais on ne fait rien, on parle et on attend juste la fin du cours. Je pense que c'est dû au fait que parfois le professeur n'incite pas à

travailler parce qu'il sait que l'on peut le faire après. Alors qu'en France les professeurs nous poussent toujours à faire le travail en classe. Maintenant l'ambiance. Il faut savoir que les mexicains sont extrêmement sympas et donc l'ambiance entre les élèves est très bonne. Et avec les professeurs l'ambiance aussi est plutôt amicale. C'est peut-être dû au temps passé avec les élèves. En France quand les professeurs n'ont pas cours ils sont dans la salle des professeurs alors que dans mon école il n'y a pas de salle de professeurs. Quand ils n'ont pas cours, ils attendent en bas du bâtiment. Cette relation professeur élève est moins tendue au Mexique. De plus les professeurs ont des activités avec les élèves, il y a des professeurs qui jouent au football, par exemple mon professeur d'éducation financière. Cette personne est vraiment forte au football.

Cette fois-ci je vais parler des cours extrascolaires. On n'a pas ça en France parce que l'on finit les cours trop tard. Dans mon école tu peux choisir un ou plusieurs cours. Par exemple j'ai natation et volley-ball. Tout simplement parce que les cours de natation ne sont pas tous les jours et les cours de volley-ball non plus. En parlant de jour, les cours extrascolaires sont du lundi au jeudi et ça dure une heure. Les cours proposés sont la natation, le volley-ball, le football, le basket-ball, la musique, l'art et je crois qu'il y en a d'autres. Mais c'est déjà beaucoup. Ces cours sont très divertissants et je les aime beaucoup. Cela permet de se faire plaisir et de bouger un peu après la journée. Je vais finir par une chose qui me gêne un peu en cours, c'est le téléphone. Je ne sais pas comment expliquer mais il y a des cours où le professeur ou la professeure enseigne sans que personne ne l'écoute. Je pense aux cours d'histoire du Mexique que personne n'écoute. Si en France, c'est très strict avec le téléphone, au Mexique ça en devient pathétique de voir ce genre de cours où on ne fait rien.

Bonne journée, et merci d'avoir cette chance de faire cette échange.